

# 8月 ちゅういっぶ組 クラスだよ

## 月主題<平和を祈る>

- ・家族、友だち、保育者との交わりを心地よく感じる中で、神さまがつくってくださる平和な世界を知る。
- ・異年齢や少人数の関わりの中でゆったりと過ごす。
- ・朝、夕の涼しい時間に夏の風、自然に触れる機会を持つ。

日差しが強くなり、夏本番です。園庭には、暑さに負けないくらい子ども達の楽しそうな声が響いています。先月は、毎日水やりをしていたミニトマトやミニ大根、ミニにんじんなどを収穫することができ、給食の時間に出ると嬉しそうに食べていました。夏の自然の中で、日々多くの恵みを頂いています。普段は野菜が苦手な子も、みんなで育てたということもあり、一口食べてみようとする姿もありましたよ。

今月も夏ならではの様々な経験を楽しみながら、子ども達が感じたこと、気づいたことを受け止め、大切にしていきたいと思います。



## はじき絵のひまわり制作

クレヨンで画用紙に模様を描き、その上から茶色の絵の具を塗りました。絵の具がはじく様子に、驚いていましたよ。ひまわりの花びらは、紙皿をハサミで切り込みを入れました。ハサミの使い方にもだいぶ慣れてきたちゅういっぶ組の子ども達です。すてきなひまわりが完成しました！



ひまわり組と一緒に、スイカ割りに挑戦したり、畑のスイカの収穫を見学したりしました！収穫したスイカを友だちと一緒に持ってみると、「おも～い！」と言いつつも、大事に抱えていましたよ。(園に戻って重さを量ったら、8キロありました！) 給食の時間にみんなで美味しく食べています。



## ♪で～んでん、むしむし、か～たつむり～♪

ちゅういっぶ組のカタツムリも暑さに負けず、元気いっぱいです！「つの出てるよ」「ウンチしてる！」とみんな興味津々で毎日観察していますよ。



天気の良い日は水遊びをおもいっきり楽しんでいます。特にプールでは友だちと水をかけあったり、泳ぐ真似をしたりと、気持ちよさそうです。毎日の水着等のお洗濯、ありがとうございます。

今月も引き続き楽しみたいと思います。



先月で、そらねちゃんが退園しました。またどこかで会えるといいね！